



EN RECUERDO A DOS GRANDES AMIGOS



LUIS PÉREZ GASCÓN

Se inició en el turismo trabajando desde joven en distintos hoteles de Mallorca e Ibiza. Empezó desde abajo y al mismo tiempo que trabajaba estudió las carreras universitarias de Turismo y de Dirección y Administración de Empresas. Posteriormente se trasladó a vivir a la Costa del Sol, donde trabajó en el Hotel Castillo Santa Clara: trabajó en recepción y como director de explotación.

Pasó a trabajar en la mayorista Mundicolor como director de Andalucía durante 25 años. En los últimos años de su carrera profesional (2009 al 2014, año en que se jubiló) fue gerente de Aedav Andalucía, (Asociación Agencias de Viajes Asociadas de Andalucía), donde ha defendido los intereses de las agencias de viajes. Y durante muchos años antes de ser gerente fue secretario en Aedav y participó activamente como miembro de la Junta de Gobierno.



VICENT CASES

Presidente de Team Group falleció el pasado 15 de octubre a la edad de 72 años tras una larga enfermedad. Vicent era una gran profesional y una mejor persona conocido en el sector tras ocupar cargos directivos en Avasa Golden Group y Team Group, donde este año celebraban su 15 aniversario en su convención anual. Echaremos de menos su carismática personalidad y sentido del humor .

Vicent amigo, descansa en paz.